

Guerre en Ukraine : Appel pour le droit des peuples à la paix.

Nous condamnons l'intervention russe en Ukraine. Cette opération militaire viole le droit international, les principes de la Charte des Nations Unies et la souveraineté de ce pays.

Nous condamnons également les visées impérialistes des États Unis, qui ont tout fait pour créer cette situation, avec leurs multiples guerres.

La vie de millions d'Ukrainiens est bouleversée, comme risque de l'être celle de millions de femmes, d'hommes et d'enfants en Europe. Cette situation risque de créer un embrasement général.

Et l'on voit bien que l'Europe nucléarisée, est une arme au service des États Unis, qui n'arrêtent pas de livrer Armes, soldats, matériels...et dollars.

C'est pour cela que la France doit sortir de l'OTAN.

L'ENJEU de l'Europe voire de la planète est donc bien de créer par la voie diplomatique, sous l'égide de l'ONU l'échange, les négociations pour créer les conditions de SÉCURITÉ dont l'EUROPE, l'UKRAINE, la RUSSIE et leurs peuples ont tant besoin, comme partout dans le monde.

L'U.E. ne doit pas être " Otanisée", même sous présidence française.

L'ONU doit garantir la souveraineté des peuples et des états.

POUR LE DROIT DES PEUPLES A LA PAIX:

Nous appelons à rejoindre tout appel pour la paix des peuples et au RASSEMBLEMENT à Bordeaux le :

Samedi 5 mars 2022 à 15h00

Place des droits de l'Homme (devant le TGI et l'école de magistrature)

Que nous rebaptiserons une nouvelle fois : « Place des Droits de l'Homme et de la Paix dans le monde ».

Exigeons auprès de l'Europe, de nos dirigeants et de l'ONU et des belligérants :

- Cessez le feu immédiat et les respects des accords existants, comme des paroles données,
- Retrait des troupes russes du territoire ukrainien,
- Arrêt immédiat des menaces, sanctions et des livraisons d'armes,
- Que l'ONU soit le cadre privilégié pour des négociations politiques et diplomatiques pour la PAIX en UKRAINE,
- Pour la dissolution de l'Otan.

Le collectif 33 " Ensemble, construisons la Paix " et ses organisations partenaires appellent à la mobilisation pour la Paix, pour le droit des peuples à la Paix.

L'intelligence défend la Paix qui pour qu'elle soit universelle et durable, ne peut être fondée que sur la justice sociale.